



春日小だより

平成26年12月25日
練馬区立春日小学校
校長 矢島 直行
学校通信 冬休み号

1年を振り返り

校長 矢島 直行

先日開催されました展覧会も無事終わりました。子供たち一人一人が想像力を発揮し、表現を工夫しながら心を込めて制作することができました。展示された作品を鑑賞する子供たちは、自分が工夫して頑張ったところを振り返ったり、友達のがよかったところを見付けたりすることができました。友達が工夫してよかったところは、今後自分の制作に活かしていけるようにしたいです。ご覧いただいた皆様には、日頃の学習の成果を見ていただくことができたのではないのでしょうか。大勢の方々にご参観いただき、ありがとうございました。

今年も残すところ1週間となりました。振り返ってみますと、国内外ともにいろいろなことがありました。2月は4年に一度のオリンピックに日本中が沸きました。オリンピックは4年間の努力の積み重ねが発揮されます。今回の大会でも多くの感動を与えてくれました。また、10月はノーベル賞の受賞がありました。日本から3名の方が物理学賞を受賞しました。長い年月研究を積み重ね、途中で諦めず研究に取り組み開発に成功しました。どちらにも言えることは、「強い意志をもち、努力をすれば『夢』はかなう」ことです。

全校朝会で話をしたことですが、1月に子供たちは目標をたてました。自分の目標に向かって頑張りが達成できた人、もう少しで達成する人、などいると思います。ここで大切なことは、目標をたて取り組むだけでなく、振り返り、新たな次の目標につないでいくことだと思います。この時期に1年の自分を振り返り、新年に向けて気持ちを新たに目標をもち、取り組んでいけるようにしたいです。

明日から13日間の冬休みとなります。年末・年始は家庭や地域において子供たちが日本の伝統や文化を理解したり、人とのつながりを考えたりするよい機会です。人とのつながりの基本は家庭です。家庭は私たちにとって最も基本となる集団社会です。安心と信頼を築いていく所でもあります。その次が学級・学年・学校です。子供たちにとって居場所のある温かい場所となることが大切です。集団社会には集団生活を営む上でのきまりがあります。また、長きに渡り引き継がれてきた習慣や先人たちの知恵が受け継がれています。子供と接する時間の長い冬休みは、「日本の伝統文化」「人とのつながりの大切さ」について、一緒に考えるよい機会でもあります。

本年の本校の教育活動に対するご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。どうぞ健康に十分留意され、よいお年をお迎えください。

【12月下旬・1月前半行事予定】

| 日 | 曜 | 行 事 予 定 | 日 | 曜 | 行 事 予 定 |
|----|---|---------|----|---|--------------------------------------|
| 25 | 木 | | 8 | 木 | 全校朝会、給食始、委員会5校時、集団登校 |
| 26 | 金 | 冬季休業日始 | 9 | 金 | |
| 27 | 土 | | 10 | 土 | 学校公開、学習発表会(3年) |
| 28 | 日 | | 11 | 日 | |
| 29 | 月 | 機械警備 | 12 | 月 | 成人の日 |
| 30 | 火 | | 13 | 火 | |
| 31 | 水 | | 14 | 水 | 身体測定(高)、保護者会(高)、校内書きぞめ展 |
| 1 | 木 | 元旦 | 15 | 木 | 身体測定(中)、保護者会(低)、社会科見学(6年) |
| 2 | 金 | | 16 | 金 | 身体測定(低)、カスガモランド |
| 3 | 土 | | 17 | 土 | |
| 4 | 日 | | 18 | 日 | |
| 5 | 月 | | 19 | 月 | クラブ(3年生見学) |
| 6 | 火 | | 20 | 火 | 避難訓練 |
| 7 | 水 | 冬季休業日終 | 21 | 水 | 4時間授業(研究会のため) 23日まで ただし、5-2は5時間授業 |

◇インフルエンザについて

今年の12月は例年より気温が低く、インフルエンザの流行が早まり、本校でも学級閉鎖をしました。今後も流行の可能性があります。手洗い、うがいの励行、マスクの着用等、インフルエンザの予防に努めるようお願いいたします。また、インフルエンザは欠席ではなく「出席停止」扱いになります。インフルエンザと診断された場合、「発症後5日間を経過し、かつ、解熱後2日を経過するまで」となっております。登校する際は「登校届」に必要事項を記入し、捺印の上ご提出をお願いいたします。

◇年末年始の生活指導について

12月26日(金)より1月7日(水)まで13日間の冬季休業日になります。
児童と保護者の皆様には「楽しい冬休みを過ごすために」のプリントを配布しました。お子さんと一緒に冬休みの生活の仕方や外に遊びに行くときの約束などをぜひ話し合ってみてください。

- 外出の約束
 - ・行き先、帰る時間を家族に伝える。
 - ・防犯ブザーを必ず持たせる。
- 遊び
 - ・人がいない場所での遊びや一人遊び、暗くなってからは遊ばない。
 - ・区内での不審者情報がたくさん寄せられていますので、ご注意ください。
- 交通安全 「自転車の乗り方」
 - ・ヘルメットを着用する。交差点での安全確認をする。
 - ・二人乗りはしない。左側通行をする。広がって走らない。
- お金の使い方
 - ・お金を持って遊びに行かない。(子供たちがお金を持っている時期です。)

※何か事件や不審者に出会った時は、「110番」への通報をお願いします。学校への連絡はその後でお願いします。

◎安全で安心な冬休みを過ごし、1月8日(木)に全児童の皆さんと元気よく会えることを楽しみにしております。

◇学校評価アンケートについて

保護者・学校評議員・地域の皆様による学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。今後皆様からいただきましたご意見をもとにして、次年度の教育活動に生かしていきたいと考えています。学校評価アンケートの結果につきましては、改めてお知らせいたします。

◇年末・年始について

12月29日(月)から1月3日(土)までの6日間は機械警備となり、正門も施錠されますので、学校へ入れません。

12月29日(月)から1月3日(土)まで:図書開放なし。

12月29日(月)から1月4日(日)まで:校庭開放なし。